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Ata de N 09/2021, aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão 
Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os 
vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias 
José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Marcos 
Martins Ferraz, Paulo Antônio Soares Brito, Simone Lacerda Soares de Oliveira e 
Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a 
chamada dos senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob 
a presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou que fizesse a leitura do 
Expediente do Dia: 
 
INDICAÇÃO Nº 046, DE 24 DE MARÇO DE 2021 
 

 Instalação de placas de identificação e sinalização de Trânsito nas estradas 
vicinais dos Povoados e Distritos do Município de Cândido Sales. 

 

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 047, DE 17 DE MARÇO DE 2021 
 

 “Execução dos serviços de instalação de placas com a denominação das Ruas 
no Distrito de Lagoa Grande.” 

 

REQUERENTE: Vereadora SIMONE LACERDA SOARES DE OLIVEIRA 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 048, DE 17 DE MARÇO DE 2021 
                                                                                                                   

 “Execução dos serviços de revitalização da Praça Hercílio Viana com área d
comercial.” 
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REQUERENTE: Vereadora SIMONE LACERDA SOARES DE OLIVEIRA 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 49, DE 09 DE ABRIL DE 2021. 
 

“Execução dos serviços de pavimentação da Rua Bahia, no bairro Usina.” 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 50, DE 09 DE ABRIL DE 2021. 
 

“Execução dos serviços de pavimentação da Rua Sergipe, no bairro Usina.” 

 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

INDICAÇÃO Nº 051, DE 30 DE MARÇO DE 2021 
 

“Construção da Quadra de Esportes para Povoado do Abade.” 

 

REQUERENTE: Vereador Cleomar Prado Gusmão 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 052, DE 30 DE MARÇO DE 2021 
 

“Construção da Quadra de Esportes para Povoado de Água Verde.” 

  

REQUERENTE: Vereador Cleomar Prado Gusmão 
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REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 053, DE 30 DE MARÇO DE 2021 
 

“ Execução dos serviços de pavimentação asfáltica para a Avenida Presidente e Costa e Silva (Rua 
Larga). ” 

 

REQUERENTE: Vereador Elias José de Sousa Neto 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 054, DE 07 DE ABRIL DE 2021 
 

  “Denominação do Centro Administrativo, que está sendo construido, em nome de 
EDIGAR PEREIRA DE ANDRADE.” 

 

REQUERENTE: Vereador Elias José de Sousa Neto 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

 

INDICAÇÃO Nº 055, DE 07 DE ABRIL DE 2021 
 

 

 

“Execução dos serviços de pavimentação da Rua Manuel Ferreira Souto no Distrito de 
Quaraçu.” 

 

REQUERENTE: Vereador Marcos Martins Ferraz 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 056, DE 07 DE ABRIL DE 2021 
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 “Execução dos serviços de construção de meio-fio nas ruas do Distrito de Quaraçu que 
ainda não são dotadas.” 

 

REQUERENTE: Vereador Marcos Martins Ferraz 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 57, DE 07 DE ABRIL DE 2021 
 

“Construção de Praça Pública no Povoado da Estiva.” 

 

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO N° 059, DE 09 DE ABRIL DE 2021 

 

Ampliação do sistema de abastecimento de captação de água do rio pardo no povoado do Mandacarú.   

 

REQUERENTE: Vereador Simplício M. Santos Lopes 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

 

INDICAÇÃO N°060/2021 

 

Construção de uma Praça Pública com pavimentação no povoado do Mandacarú.  

 

REQUERENTE: Vereador Simplício M. Santos Lopes 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 
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MOÇÃO DE PESAR Nº 05/2021 – SOMENTE LEITURA 
 

REQUERENTE: Vereador GLAUBER DE OLIVEIRA LIMA 

DESTINATÁRIO: Família Gonçalves Pena   

 

 

 

PROJETO DE LEI Nº 06, DE 16 ABRIL DE 2021 – SOMENTE LEITURA 

Estabelece que as Igrejas, Templos e locais de reunião, de qualquer denominação religiosa serem 
consideradas como atividade essencial, em todo território do município de Cândido Sales - Bahia. 

 

REQUERENTE: Vereador GLAUBER DE OLIVEIRA LIMA 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

PROJETO DE LEI 08/2021 – SOMENTE LEITURA 

Dispõe sobre as diretrizes para a Campanha Municipal de Vacinação da COVID-19 e dá outras 

providências. 

REQUERENTE: Vereador SIMPLICIO MARIA SANTOS LOPES 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

PROJETO DE LEI Nº 009/2021, DE 15 DE ABRIL DE 2021 – SOMENTE LEITURA 

 

Dispõe sobre a elaboração da Lei de Diretrizes Orçamentárias – (LDO) de 2022 e dá outras 

providências. 

REQUERENTE: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 
Em questão de Ordem Regimental o vereador Glauber mencionou que na semana 
passada votaram pelo adiamento da discussão e votação das indicações lidas e 
por essa razão requereu que não fossem realizadas as leituras novamente. Em 
votação o requerimento seguiu aprovado. Em seguida não havendo ninguém 
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inscrito para o Pequeno Expediente passou para o Grande Expediente e convidou 
para usar a palavra o vereador Marcos Martins Ferraz que saudou a todos e falou 
das demandas de Quaraçu. Falou ainda dos munícipes que precisam de apoio e 
que tem passado dificuldades principalmente nesse período pandêmico. Disse que 
o prefeito tem visitado os distritos e que isso é importante, pois tal iniciativa 
aproxima o povo para falar dos seus anseios. Disse que o vereador da zona rural 
tem uma responsabilidade muto grande, geralmente pela ausência do executivo. 
Falou sobre Covid e disse que cada dia que passa a preocupação e o medo das 
pessoas diminuem e em contrapartida os casos aumentam. Lamentou a morte do 
amigo Fabiano e pediu a Deus que confortasse a família enlutada. Em outra 
agenda disse que o município já recebeu mais de cinco mil doses de vacinas e 
ainda não obteve informações de quantas pessoas tomaram a vacina. Disse que 
2.600 pessoas devem estar vacinadas e esse número ainda é muito pouco. Pediu 
que o prefeito enviasse a esta Casa um projeto de lei para compra de vacinas e 
que o prefeito que também é médico não está tendo responsabilidade. Disse que 
ainda não sabemos onde o recurso do Covid está sendo utilizado. Finalizou 
dizendo que no mandato da ex-prefeita existiam dois médicos atuando na sala do 
Covid no hospital, diferente do que foi dito por um colega na sessão anterior. Em 
tempo lamentou o ocorrido no distrito de Quaraçu ontem onde uma filha precisou 
com urgência de um carro para seu pai ir ao cardiologista e não foi atendida. Em 
seguida o senhor presidente justificou a ausência do vereador Ludovico por 
motivos de saúde e convidou para usar a palavra o vereador Elias José de Sousa 
Neto que saudou a todos e agradeceu a Deus pela oportunidade. Falou das suas 
indicações e pediu apoio dos pares. Trouxe alguns dados da gestão anterior e 
disse serem dignos de reflexão principalmente pelas oscilações entre alguns 
meses em especifico. Mencionou os dados coletados. Perguntou ainda onde foi 
parar o dinheiro do mês de dezembro visto que muitos funcionários não receberam 
seus proventos. Disse ser no mínimo muito suspeito o fato de grandes quantias 
serem repassadas para empresas terceirizadas e os funcionários não receberem 
e ainda que cabe uma investigação, pois os serviços devem ser bem feito e o 
dinheiro público merece zelo. Falou sobre iluminação da praça da Igreja Católica 
que neste momento encontra se com todas as lâmpadas funcionando 
perfeitamente. Finalizou dizendo que dentre em breve querem a fonte daquela 
praça em funcionamento. Em tempo falou sobre a telefonia celular de Lagoa 
Grande e Quaraçu e que ano passado participou de algumas reuniões com 
Waldenor e Zé Raimundo que relataram terem protocolado essa questão. 
Ressaltou o apoio do prefeito e o empenho em cobrar para que esse projeto saia 
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do papel e chegue o quanto antes. Em seguida usou a palavra o vereador Glauber 
de Oliveira Lima que saudou a todos e externou sinceras condolências à família 
Gonçalves Pena e também à família Limeira pela perca do amigo Fabiano 
Gonçalves Pena, carinhosamente conhecido como Fabiano pé de gordura, que foi 
seu amigo por mais de 20 anos. Disse que na segunda-feira recebeu essa notícia 
triste e na quarta esteve no velório e que lágrimas rolaram porque era um grande 
amigo, uma pessoa que não tinha maldade, e que aos 42 anos perdeu a luta pra 
um AVC. Parabenizou a atuação da secretária Leide Cléia Lopes Ferraz pela 
presteza e atenção com essa família, dizendo que de imediato liberou o translado 
do corpo e o caixão através da Assistência Social. Disse ainda que a atuação da 
secretária foi positiva em não querer saber se era adversário ou se era a favor, e 
que esse é o papel do secretário, atender a população sem olhar a quem e não ir 
falar balelas em Rádio Comunitária. Falou sobre as tristes marcas do Covid e 
parabenizou o colega Dedé pela apresentação do Projeto que cria diretrizes para 
imunização aqui na nossa cidade. Falou ainda sobre necessidade de o prefeito 
enviar um projeto para que o município possa comprar os imunizantes e acelerar a 
imunização. Pediu apoio aos colegas nas proposituras apresentadas e apresentou 
justificativas. Reiterou abertura do comércio, desde que seguindo todos os 
protocolos de saúde. Disse que não podemos deixar que os comerciantes 
continuem com tantos prejuízos ao fechar seus estabelecimentos. Falou do seu 
projeto de Lei que estabelece que igrejas, templos e locais para esse tipo de 
reunião devem ser considerados como essenciais. Parabenizou o governo pela 
entrega da LDO que será debatida e votada. Disse aos trabalhadores da educação 
que o governo do estado da Bahia publicou que todos os profissionais da educação 
acima dos 55 anos serão imunizados. Falou do recebimento da lista de alguns 
imunizados e do parecer jurídico dizendo que esses nomes não podem ser 
divulgados no Diário Oficial. Disse ainda que esse parecer não tem embasamento 
em nenhuma Lei, e que é vergonhoso e será encaminhado para o Ministério 
Público. Disse que algumas pessoas não gostaram das cobranças feitas e leu o 
artigo dizendo da imunidade parlamentar e que continuará fazendo seu dever de 
ofício. Falou do gasto com a Live e que esse mesmo governo não tem dinheiro 
para compra de peixe na semana santa. Falou da falta de atendimento médico 
especializado. Disse que nesses 100 dias de governo não tem nada de novo, além 
dos poços de deputados. Disse que falta verdade do prefeito na questão da 
telefonia celular de Quaraçu e Lagoa Grande. Disse que o secretário de 
administração disse que o vereador cobra demais e que o mesmo deveria realizar 
seu trabalho deixando que a secretária de educação respondesse por ela. 
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Desmentiu o secretário quando disse que eram doadas 900 cestas mostrando que 
chegaram a 1.600 cestas mesmo após perder as eleições. Disse ainda que se o 
secretário fosse bom administrador não teria perdido as eleições em 2016, e que o 
mesmo deveria se atentar as questões da pasta dele. Disse que o secretário 
Daman está de parabéns pelo trabalho e inclusive faz o trabalho desse outro que 
é responsável pela limpeza pública. Disse que a secretária Sidélia disse que haverá 
distribuição dos kits de cestas escolares. Falou do pouco cumprimento desse 
governo que ignora quem colocou a cara no sol em busca de sombra. Em seguida 
usou a palavra o vereador Paulo Antônio Soares Brito que saudou a todos e 
agradeceu a Deus por mais um momento. Falou da necessidade da Rádio 
continuar a transmissão e prorrogar o tempo se necessário, pois na sexta passada 
deixaram de transmitir grandes discursos e as pessoas cobram quando não 
escutam. Em aparte o vereador Dedé disse que por essa razão pede aos colegas 
para não extrapolar o tempo, pois o diretor já informou sobre os horários. O 
vereador Paulo disse que essa transmissão deveria ser gratuita e a Câmara paga 
por esse serviço, bem como os comerciantes e por essa razão devem exigir. Falou 
que o valor de R$ 2.300,00 é relativamente alto e é preciso dar espaço para o 
vereador se manifestar. Em outra agenda falou das receitas e que ao longo do 
tempo na Câmara fez oposição durante muitos anos e que ao olharem as receitas 
precisam também avaliar as despesas. Disse que já começaram a sentir que a 
gestão começou a andar. Falou dos investimentos na área de saúde e disse ao 
prefeito que não abre mão do atendimento médico no Possidônio, Barro Vermelho 
e Mumbuca e que está nessa luta. Finalizou dizendo que faz compromisso 
administrativo com reinvindicação de que o governo precisa ser para o povo. Em 
aparte o vereador Elias mencionou que as despesas citadas por ele na gestão 
passada são gritantes nos meses de campanha eleitoral. Em tempo falou da 
pandemia e que está na hora de comprar vacinas para imunizar todos os 
brasileiros. Em aparte o vereador Glauber disse que os caminhoneiros precisam 
ser prioridade na fila de vacinação, pois viajam todo o Brasil. Em seguida usou a 
palavra o vereador Ivano Pereira França que saudou a todos e falou do dever de 
oficio do vereador em fiscalizar o município de maneira tranquilo, fazendo críticas 
construtivas e indicando conforme necessidade do povo. Disse que precisam ir 
buscar emendas junto aos deputados para serem executadas junto ao município e 
que não tem problema em reivindicar juntos aos deputados com execução do 
prefeito Maurílio. Disse que precisam de uma linha de fiscalização, cobrança e de 
despachar com qualquer secretário independente de terem feito oposição. Disse já 
ter agendado o carro da Casa para percorrer todas as escolas na próxima quinta. 
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Disse que irá fazer uma indicação para colocar totem de álcool gel na entrada de 
todas as escolas para dar mais comodidade e segurança aos pais e alunos. Falou 
de uma conversa formal com o prefeito aqui na Casa e que na ocasião fez diversas 
cobranças, inclusive sobre as estradas. Disse não ter alergia de despachar com 
prefeito ou qualquer secretário. Disse ser fiscal nato do povo e que o prefeito 
educadamente o ouviu. Disse também que tem cobrado algumas situações do 
secretário Marcos e que o mesmo prometeu tomar providências. Finalizou dizendo 
que o povo pode continuar confiando, pois, o vereador não se vende e nova 
posição e tem muito respeito pela sociedade. Em aparte o vereador Glauber 
parabenizou o colega pelas pontuações. Disse que todos os vereadores precisam 
fazer esse trabalho de visitas aos órgãos públicos. Falou sobre a questão do álcool 
gel e que ficou recurso para essa finalidade e os diretores não executaram a 
compra por não terem tido aulas no ano anterior. Em seguida usou a palavra o 
vereador Cleomar Prado Gusmão que saudou a todos e desejou os pêsames a 
família de dona Lera e do senhor Enedino que vieram a óbito. Falou sobre o bonito 
gesto de doação de órgãos. Disse ainda que o trabalho de vereador ativo na era 
digital não para e que infelizmente ainda não podem fazer visitas. Falou da questão 
de Água Verde que foi notificado um positivado com Covid e alguns aguardando 
resultado. Disse ainda da competência do secretário de saúde e equipe que não 
tem medido ações e tem atendido com prontidão e eficiência. Cobrou a questão da 
água da comunidade, dizendo que deixaram sistema de água instalado na antiga 
gestão e hoje falta água nas casas. Em aparte o vereador Marcos parabenizou a 
atuação do secretário Daman e do secretário Marcos. Disse ser representante do 
povo independente de ser oposição. O vereador Cleomar falou sobre o papel 
fiscalizador do vereador e que é preciso reconhecer quando funciona bem. Falou 
sobre iluminação de Água Verde e que precisam trocar muitas lâmpadas. Falou 
sobre os problemas com o carro da saúde daquela localidade que não tem atendido 
a todos. Sobre o Abade cobrou a questão das estradas e pediu ao prefeito que 
arrumasse a outra patrol para olhar por esses lugares. Parabenizou o amigo Tada 
e disse que ele merece ser reconhecido como secretário e tem feito um trabalho 
poucas vezes visto. Em aparte o vereador Glauber disse da importância da 
manutenção das estradas, falou do excelente trabalho de Tada que é um 
funcionário muito comprometido. Disse que em contato com a secretaria de 
expansão foi informado que os créditos do DESENBAHIA continuam sendo feitos 
na secretaria e que a população pode se dirigir a secretaria. O vereador Cleomar 
cobrou sobre as cestas da educação, da assistência social e lamentou que não 
cheguem aos moradores. Cobrou sobre os medicamentos que estão faltando no 
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Posto de Saúde de Lagoa Grande e cobrou instalação da bomba no Povoado do 
Rocha. Em seguida usou a palavra a vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira 
que saudou a todos e falou do orgulho de fazer parte dessa gestão que em 102 
dias de governo tem demonstrado muita vontade de ajudar o povo e muita atenção. 
Disse que aqui na Sede somos agraciados com o transporte da Policlínica e a zona 
rural também merece e hoje conseguiram. Pediu apoio em suas indicações do dia 
de hoje e explicou as demandas da sua localidade. Passou a imagem da bomba 
instalada no Povoado do Rocha e disse que nunca se viu uma farmácia com 
abastecimento como essa em Lagoa Grande, passando também as imagens de 
como a farmácia está repleta. Referente a questão do peixe disse que talvez seja 
o mesmo fornecedor do ano passado que não forneceu para a ex gestora e que na 
falta do peixe o prefeito Maurílio aumentou nos demais alimentos. Em tempo 
desejou seus pêsames às famílias enlutadas. Em seguida usou a palavra a 
vereadora Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz que saudou a todos e agradeceu 
a presença do assessor. Começou falando do caso que aconteceu em Quaraçu 
ontem e que a deixa preocupada. Disse que o paciente estava sob os cuidados da 
médica e tinha três pacientes necessitando do atendimento, dois foram 
encaminhados para o hospital com urgência e a médica solicitou à família desse 
terceiro que o levasse a uma consulta com cardiologista, diferente do que tem sido 
noticiado. Disse entender a família, mas pediu que as coisas fossem bem 
relatadas. Disse que as dificuldades encontradas no distrito são muito grandes em 
relação aos carros e que tem momento que necessitam de até 5 carros para 
condução de pacientes. Parabenizou o discurso do colega Ivano e disse que as 
reivindicações têm sido repassadas. Falou sobre a telefonia móvel e que a 
indicação foi feita pelos deputados e também existe uma indicação do Marcelinho 
Veiga no Diário Oficial. Em aparte o vereador Elias falou sobre as lives que 
participou no ano passado e entre tantas propostas teve essa da telefonia celular. 
Disse que cabe enaltecer o trabalho desses dois deputados. Finalizou falando que 
a presença do prefeito e as caminhadas na zona rural são importantes e que 
fizeram o centro do distrito e faltam alguns bairros. Parabenizou a equipe de 
educação pelo desenvolvimento do trabalho e pela condução desse novo projeto. 
Em aparte o vereador Glauber falou da integridade da colega e parabenizou todos 
os educadores e equipe das escolas pelo trabalho excepcional e pediu que não 
desistissem. Parabenizou a secretária Sidélia. Em seguida usou a palavra a 
vereadora Vanuza Freitas Lima que saudou a todos e parabenizou o prefeito pela 
live de 100 dias de governo. Agradeceu ao secretário de administração pelo 
atendimento. Disse que o prefeito tem governado olhando para os anseios do povo 
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e tem feito visitas na Sede e na zona Rural e tem honrado pagamentos em dia. 
Disse ser uma vereadora disposta para o trabalho e que não tem problemas em 
cobrar do governo quando necessário. Falou sobre os consignados da gestão 
passada onde descontaram do trabalhador e não repassaram para os bancos. 
Parabenizou a Dilson do Hospital e equipe pelo atendimento. Pediu paciência na 
questão da contratação de medico para atendimento na ala do Covid. Em seguida 
o senhor presidente passou a presidência e fez uso da palavra. Iniciou saudando 
a todos e disse ter satisfação em ser um representante do Mandacaru e que vai 
sempre defender o interesse do povo. Disse que se necessário ele irá cobrar e 
quando fizer bem ele não tem dificuldade em parabenizar. Falou das ações no 
Boqueirão de Deraldo e disse que hoje essa localidade tem representante. Falou 
sobre o poço artesiano e agradeceu a emenda do deputado Antônio Brito. Disse 
que na segunda feira a prefeitura fará uma mudança no sistema e na próxima 
semana já terá água. Falou do Boqueirão dos Malaquias e do problema com a 
água. Disse que já solicitaram a ligação de energia naquele poço e se não ligarem 
farão a instalação de energia solar até a próxima semana. Disse que a demanda 
está sendo grande, mas o secretário e coordenador tem procurado atender as 
solicitações e na oportunidade agradeceu ao secretário pela presteza. Disse ainda 
que ele tem feito um excelente trabalho e calando bocas de quem não acreditava. 
Em aparte o vereador Glauber parabenizou o colega pelo discurso e disse que ele 
é um militante daquela região. Parabenizou o secretário de meio ambiente dizendo 
que ele, inclusive, faz dupla jornada e atua na limpeza pública que segundo a Lei 
Orgânica não seria sua responsabilidade. Para finalizar o vereador Dedé falou da 
felicidade em ter recebido a confiança do povo e que isso deve se ao trabalho que 
ele realizou em 20 anos e continua realizando. Disse que alguns dizem que ele 
está sumido e garantiu que todos aqueles que o procura são atendidos e que seu 
telefone está sempre de prontidão. Finalizou agradecendo o secretário de 
administração pela iluminação na região e que ontem foi feita manutenção. Disse 
ainda que tem outras localidades para serem feitas até a próxima semana. Falou 
sobre a roçagem das estradas que começará na segunda feira e logo em seguida 
as máquinas começam a trabalhar. Disse ser fiscal do povo e trabalha para atender 
aquilo que o povo almeja. Falou sobre o Covid e disse que venceremos unidos na 
luta contra o vírus. Ainda na presidência em exercício, o vereador Elias pediu a 
Ronny que colocasse as fotos da praça da Igreja Católica que não foi possível 
mostrar em suas falas e ressaltou que diante das cobranças conseguiram êxito e 
a praça encontra se bem iluminada. Parabenizou toda a equipe responsável. Em 
seguida devolveu a presidência ao vereador Simplício Maria Santos Lopes. Em 
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questão de Ordem Regimental o vereador Glauber requereu que baseado no Art. 
209 colocasse a leitura de 5 indicações para leitura antes da votação. Em votação 
o requerimento foi aprovado por todos. Em seguida a secretária realizou a leitura 
das seguintes indicações: 
 
    
INDICAÇÃO Nº 058, DE 07 DE ABRIL DE 2021 

 

 “Execução dos serviços de ampliação e reforma da Praça do Bairro da Usina.” 

 

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

 INDICAÇÃO Nº 62, DE 15 DE ABRIL DE 2021 
 

“Perfuração e instalação de poço artesiano no Assentamento Santa Rita.” 

 

REQUERENTE: Vereador Simplício M. Santos Lopes 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 063, DE 15 DE ABRIL DE 2021 
 

 “Construção da Quadra de Esportes para Povoado da Mumbuca.” 

 

 REQUERENTE: Vereador Cleomar Prado Gusmão 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA  

 

INDICAÇÃO Nº 64, DE 16 DE ABRIL DE 2021. 
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“Extensão para conclusão dos serviços de pavimentação da Rua Jose Felix, no bairro 
Lagoinha” 

 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 067, DE 15 DE ABRIL DE 2021 
 

 “Construção de uma Unidade de Saúde para funcionar com urgência e emergência 24 
horas por dia no Distrito de Lagoa Grande.” 

REQUERENTE: Vereadora SIMONE LACERDA SOARES DE OLIVEIRA 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

Em questão de Ordem Regimental o vereador Elias citou o Art. 209 e 
requereu a retirada da Indicação nº 054/2021, pois ele pretende 
transformar em Projeto de Lei. Em seguida o senhor presidente 
submeteu a discussão e votação em bloco a Indicação nº 046/2021, 
Indicação nº 057/2021 e Indicação nº 058/2021 do vereador Ivano França 
que foram discutidas pelos vereadores Ivano, Elias e Marcos e seguiram 
aprovadas. Em seguida submeteu a discussão e votação em bloco a 
Indicação nº 047/2021, Indicação nº 048/2021 e Indicação nº 067/2021 
da vereadora Simone Lacerda que foram discutidas pela vereadora 
Simone e seguiram aprovadas. Em seguida submeteu a discussão e 
votação em bloco a Indicação nº 049/2021, Indicação nº 050/2021 e 
Indicação nº 064/2021 do vereador Glauber Lima que foram discutidas 
pelos vereadores Glauber, Elias, Ivano e Dedé e seguiram aprovadas 
tendo o vereador Ivano como signatário. Submeteu a discussão e 
votação em bloco a Indicação nº 051/2021, Indicação nº 052/2021 e 
Indicação nº 063/2021 do vereador Cleomar Prado Gusmão que foram 
discutidas pelos vereadores Cleomar e Ivano e seguiram aprovadas 
tendo o vereador Ivano como signatário. Submeteu a discussão e 
votação a Indicação nº 053/2021 do vereador Elias José de Sousa Neto
que foi discutida pelos vereadores Elias e Ivano e seguiu aprovada tendo 
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o vereador Ivano como signatário. Submeteu a discussão e votação em 
bloco a Indicação nº 055/2021 e Indicação nº 056/2021 do vereador 
Marcos Martins Ferraz que foram discutidas pelo vereador Marcos, 
Glauber, Paulo e Elias e seguiram aprovadas. Em seguida o senhor 
presidente requereu o adiamento da votação de suas indicações de nº 
059/2021, 060/2021 e 062/2021. O requerimento do presidente seguiu 
aprovado. Em questão de Ordem Regimental o vereador Glauber 
baseado no Art. 209 sobre as deliberações do plenário e no Art.214 que 
sua moção de pesar fosse votada no dia de hoje. O requerimento do 
vereador seguiu aprovado e o senhor presidente submeteu a discussão 
e votação a Moção de Pesar nº 005/2021 que foi discutida pelos 
vereadores Glauber, Marcos, Dedé, Ivano, Elias, Vanuza e Paulo e 
seguiu aprovada tendo como signatário o vereador Ivano. O senhor 
presidente solicitou que a secretária encaminhasse a Moção à família e 
as indicações à Prefeitura Municipal. Agradeceu aos servidores pelo 
apoio e não tendo mais nada a tratar, declarou encerrada a sessão 
marcando a seguinte para o dia 23 de abril, e pediu que se encerrasse a 
presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos Oliveira que após lida e 
discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.   
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